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電子工学科 学校関係者評価委員会 議事録 

【出 席 者】 

学校関係者表会員 (敬称略 順不同) 

 秋山 英作 大日通信工業株式会社 

 大音 和豊 モノプラス株式会社 

 小森 望充 国立大学法人九州工業大学 

 吉田 剛 株式会社ベルチャイルド 

本学教職員 

 木村 誠 学校長 

 上田 良和 司会 教務ユニット班長 電気設備科 2年担任 

 松本 哲也 総務ユニット班長 

 河村 雅章 電気工学科主任 電子工学科 1年担任 

 中本 智 就職ユニット主任 電子工学科 2年担任 

 浅野 勇介 電気設備科 1年生担任 

 西原 太一 書記 

【日 時】 2021年 3月 8日 15時 00分 ～ 16時 00分 

【場 所】 大阪電子専門学校 3階 コワーキングスペース 

【議 案】 1. 教育方針案 報告及び議論 

 2. 自己評価結果 報告及び議論 

【議 事 録】 

1. 教育方針案 報告及び質疑応答 

 教育方針に関し報告を行い、問題の指摘は無かった。 

2. 自己評価結果 報告及び質疑応答 

・ 学生アンケート結果・自己評価委員会による自己評価結果の報告及び質疑応答 

コロナが原因で学生に不都合が起きないよう、資格取得に関しての制限のため、出

来るだけ学校で授業を行った。 
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・ 自己評価結果について報告及び質疑応答 

自己評価委員会は、本学教職員複数名によって成り立っている。大学においては

JABEE(一般社団法人日本技術者教育認定機構) という学校と利害関係がない人物

により、明確に評価が行われる。 

専門学校における第三者による評価団体は文科省から用意されていない。さらに

第三者評価委員は各学校において設置が可能であるが、文科省からは必須として求

められているわけではない。しかしながら必須になった場合においても対応できるよう

に準備は進めている。 

アンケートは卒業生に関する項目があるがこれは、多くは当校の就職先となる会社

より、卒業生の社会的状況を教えていただいく。さらに本人が学校に報告に来ることも

あり、これによって把握を行っている。 

卒業後にやってよかった授業や、必要がなかった授業のフィードバックを受けるよう

な環境は現在その手段がないことの報告を行った。将来的に何らかの方法でアンケー

トを回収できるようになると良い。 

財務体型であれば自己比率などといった明確な基準がある。この自己評価にも明

確な基準を設けるとともに、項目数が多いため絞り込むことを来年度以降の課題とする。 

 

以上 


